



Head & Ball



www.headandball.org

Worum geht es ?

Kinder und Jugendliche in afrikanischen Ländern spielen genauso gerne Fußball wie hier bei uns in Deutschland. Allerdings haben sie nur sehr begrenzte Mittel zur Verfügung. Hier wollen wir helfen.

Auf der anderen Seite ist es uns wichtig, dass das Projekt nachhaltig angelegt ist und möglichst auch die Verbindung von Bildung und Fußball hergestellt wird. Deswegen konzentrieren wir uns im Jahr 2015 den Aus- und Anbau von Schulen in Sierra Leone.

Phase I - Materialspende

Nach der Sammlung von gut erhaltener Fußballkleidung, -schuhen und Fußbällen wurde der Container gepackt und die Spenden in Sierra Leone verteilt

Bepackung zum Transport nach Freetown/ Sierra Leone - 13.11.2013



Verteilung der Spenden im Januar 2014



Verteilung der Spenden in Levuma/ 23. März 2014



Phase II - Schulanbau

In dem Dorf Levuma, welches der Südprovinz liegt, steht eine Schule mit 3 Klassenzimmern, in denen 260 Schüler in 6 Klassenstufen unterrichtet werden müssen. In der Trockenzeit werden 3 Klassen unter dem Baum unterrichtet, in der Regenzeit entstehen echte Engpässe. Schon die ersten 3 Klassenzimmer hat die Dorfbevölkerung in Eigenarbeit erstellt. Die Materialkosten hat damals World Vision übernommen.

Für den Anbau von 4 Klassenzimmern sowie deren Ausstattung werden wir dem Dorf die finanziellen Mittel zum Kauf von Zement, Wellblech, Möbel, etc. zur Verfügung stellen.

Der aktuelle Schulbau in Levuma



Wir sammeln Spenden auf unterschiedliche Weise

Es gibt viele Möglichkeiten unser Projekt zu unterstützen:

- Wir haben viele Spenden direkt auf unser Spendenkonto bekommen.
- Manche Spender haben anlässlich ihrer Geburtstage anstelle von Geschenken für unser Projekt gesammelt.
- Wir verkaufen bei verschiedenen Anlässen Kaffee und Kuchen zu Gunsten des Projekts. Die Getränke werden von Edeka-Preiss, der Kuchen von der Bäckerei Braun gespendet.

(Bitte kontaktieren Sie uns, wenn wir auch bei Ihren Anlässen einen Stand aufbauen können)



Sierra Leone



Sierra Leone grenzt im Nordwesten, Norden und Nordosten an die Republik Guinea und im Südosten an Liberia. Im Süden und Südwesten liegt der Atlantische Ozean. Eine bis zu 110 km breite Ebene zieht sich an der Küste entlang, auf der Freetown-Halbinsel erheben sich die Sierra Lyoa Mountains bis zu einer Höhe von 1000 m. Unser Projekt konzentriert sich zur Zeit auf die Südprovinz mit der Provinzhauptstadt Bo (roter Punkt). Neben unserer Unterstützung von Jugendmannschaften in Bo unterstützen wir das Dorf Levuma, welches etwa 30 km süd-westlich von Bo liegt. Das Dorf wurde während dem Rebellenkrieg in den 90er Jahren stark zerstört und der Aufbau ging nur schleppend voran. Zur Bevölkerung bestehen seit den 80er Jahren persönliche Beziehungen.

Unsere Förderer

Erster Projektabschnitt:

- Commerzbank Gießen
- Volksbank Gießen
- 4 Sports, Dutenhofen
- Teamsportsbedarf.de

Zweiter Projektabschnitt:

- Bäckerei Braun, Gießen
- Edeka Preiss, Buseck + Friedberg
- SARO
- Werbemittel24
- Jimdo.de

Kontakt

Dr. Friederike Bellin-Sesay,
Tel: 0641-8778246
friederike.bellin@uni-giessen.de
Dr. Petr Brozik,
Tel: 0174 2492521
p.dw@gmx.de
Stand: Januar 2015